

# *Cuba présente à La Haye son programme de lutte contre le changement climatique*

---



La Havane, 16 oct. (RHC).- Fernando Gonzalez Bermudez, vice-ministre cubain de la Science, la Technologie et l'Environnement, a présenté devant les autorités des Pays-Bas le programme cubain de lutte contre le changement climatique.

Il a dressé un panorama détaillé de la situation météorologique et environnementale de notre pays et les résultats des recherches en cours depuis quelques années.

La délégation que conduit le vice-ministre cubain de la Science, la Technologie et l'Environnement, a pour but d'apprendre de l'expérience néerlandaise dans la gestion des eaux et de la mer.

Le directeur général des relations économiques internationales au ministère néerlandais des Affaires étrangères, Marten Van Den Berg, s'est montré impressionné par les études réalisées par Cuba et par la vision large du programme cubain de lutte contre le changement climatique que nous appelons chez-nous la Tâche Vie.

Il a souligné que les deux pays ont une vision similaire du phénomène, centrée sur l'apprentissage de la cohabitation en harmonie avec la mer et sur la construction non pas contre mais avec la nature.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144522-cuba-presente-a-la-haye-son-programme-de-lutte-contre-le-changement-climatique>



**Radio Habana Cuba**